

新・東の風

令和4年度
9月号

約1か月間の夏休みも終わり、8月25日から2学期がスタートしました。皆さんはどのような夏休みを過ごしましたか。計画通り上手く過ごせた人、逆に上手くいかなかつた人、普通かな、様々あると思いますが、過ぎたことはどうしようもないで、前向いて進みましょう。

2学期は学校生活において一番長い期間であり、重要な期間でもあります。大きな学校行事である文化祭を11月2日にひかえています。昨年度は、修学旅行・運動会が2学期に持ち越され、文化祭は残念ながら実施できませんでした。一昨年も対面しての舞台発表は行えず、リモート形式の発表会でした。したがって、全学年対面しての舞台発表は中学校生活において初めての試みです。感染対策をしっかりとしながら、文化祭ができるなどを祈りましょう。また、今年はプロの卒業生を招いて舞台発表と展示を計画しています。内容は後日お知らせします。お楽しみに。

学年別にみると、3年生は進路選択の決定の時期になります。悔いが残らないように励んでください。

2年生は9月27日（火）28日（水）の二日間2年生は職場体験を実施いたします。コロナウイルス感染症が収まらない中、協力していただく各事業所の皆様、ありがとうございます。

生徒たちがお世話になる所をお知らせします。

**清見原神社・生野図書館・生野消防署・生野小路郵便局・生野新今里郵便局・大阪信用金庫
ハーモニー共和・東生野愛育園・白菊幼稚園・中川幼稚園・生野こもれび保育園・木の実キッズ
キャンパス・ユニクロ・ミスシマスポーツ・共同自動車・コジマ×ビックカメラ・大花園（だい
かえん）・ケントハウスプリュス本店・ダイヤ・南海製麺所・アカカベ生野小路店・アカカベ中川
店・ココカラファインドラッグセガミ巽北店・セブンイレブン中川5丁目店・スーパー玉出今里
店・食品館アプロ生野小路店**

1年生は、初めての校外学習が予定されています。ルールとマナーを守って楽しい行事にしてください。また、夜間学級の生徒さんたちとの交流も計画されています。詳細が明らかになれば、紙面で紹介いたします。

4か月ある長い2学期ですが、充実した学校生活がおくれることを期待します。